

EDITORIAL

El segundo número de XAUXA, se presenta en una coyuntura política nacional que verifica, sostiene, impulsa y anima a continuar con renovado esfuerzo la finalidad y alcance de nuestra línea Editorial con la difusión de nuestra revista. Una nueva lectura de los acontecimientos históricos, acompañada de la expresión de un pensamiento crítico sobre el Perú con una mirada actual, hace vigente el desafío de encontrar nuestra identidad a partir del carácter andino del peruano, condicionado por los desafíos que impone la presencia de la cordillera de los Andes, y hermanado por una poderosa cultura popular creyente como sostén de nuestro espíritu y fundamento moral superior. Ese es el objetivo de XAUXA.

Este número se estructura sobre la egregia y trascendente figura del Mariscal Avelino Cáceres y de Los Mariscales del Perú al destacar y reconocer que: *“Las distinciones militares forman parte inseparable del alma de los pueblos por que surgen y constituyen el reflejo inmanente del reconocimiento social hacia aquellos seres humanos que por la dignidad de su conducta en el campo de batalla trascienden a la muerte irradiando honor y gloria para su pueblo”*; circunstancias inseparables de nuestra identidad nacional.

El Legado de Cáceres es transcrito con una serie de artículos históricos, remembranzas, de opinión y crítica política actual, apoyados con otros de perspectiva literaria, poética y de investigación que constituyen referencias claras y concretas de la valides del Perú como Estado Nación. Adquiere singular importancia que el día de publicación del presente número coincide con el aniversario del Ejército del Perú, al cual rendimos con esta edición justo y merecido homenaje en su condición de Institución Tutelar de nuestra patria que ... *unida a la historia, “por fecunda y viril tradición, se corona con lauros de gloria al Forjar una Libre Nación”*. ¡Feliz Día del Ejército!

El Perú, el día de hoy atraviesa una clara circunstancia de colapso político en toda la extensión, sin otra aparente alternativa a la del dominio externo a través de organismos e instituciones internacionales que vienen desarrollando una agenda global diseñada para un estado fallido, circunstancia indigna para cualquier persona de bien. Impulsamos una nueva narrativa sobre lo peruano producto de un razonamiento crítico y realista que busca ser transmitido en cada uno de nuestros artículos como una forma de insistir rebeldemente en evitar que “lo peruano” desaparezca o se oculte en la banalidad de la insignificancia

Con un fraterno abrazo,

Chorrillos, 09 de diciembre del 2020



Juan Carlos LIENDO
Director de la Revista XAUXA

www.xauxa.net
revista@xauxa.net